



1982

So lernten die Engel im Himmel das Schuhplattln

Heimbuchenthal. Mit außergewöhnlichen Einfällen brachte der Carnevalsclub Heimbuchenthal die Senioren der Gemeinde, die sich zum bunten Faschingsnachmittag im Pfarrsaal eingefunden

hatten, zum Schmunzeln und Lachen. Einen Riesenerfolg hatte das Männerballett: Der »Hemschetäler Aloisius« als »Münchner im Himmel« brachte den Engeln bei, wie ein zünftiger Schuhplattler

geht (oben). Einen nicht minder komischen Auftritt hatten die Frauen mit ihrem Pinguin-Ballett. Besonderer Clou waren dabei die Gummi-Schwimmflossen der »eisigen Vögel«.

